
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜委員＞ 

浅井春夫 （百人町三丁目町

会長） 

山浦秀彰（柏木地区青少年育

成委員会副会長） 

伊藤容子 （戸塚地区青少年

育成委員会副会長）【副代表】 

田崎美佐子（民生児童委員）

池田朱美 （スクール・コー

ディネーター） 

石原留理（ＰＴＡ会長） 

中川るり子（ＰＴＡ副会長） 

嵯峨崎敬子（ＰＴＡ） 

佐藤浩 （校長） 

多久知明 （副校長） 

藤山賢 （教務主任） 

戸張ふき子（生活指導主任） 

 

令和３年６月 3 0 日 

新宿区立新宿西戸山中学校  

校 長  佐 藤  浩 

副校長  多久  知明 

地
域
協
働
学
校
と
し
て
、 

地
域
と
共
に
あ
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学
校
づ
く
り
を
進
め
て
い
き
ま
す
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佐
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浩 

■
地
域
協
働
学
校
と
は 

学
校
、
家
庭
、
地
域
が
一
緒
に
な
っ
て
子
供
た
ち
の
豊
か
な
学
び
の
環
境
を
創
っ
て
い
く
仕
組
み
で
す
。

新
宿
区
立
学
校
で
は
、
全
校
が
学
校
運
営
に
つ
い
て
協
議
し
学
校
を
支
援
す
る
組
織
と
し
て
、
そ
の
地
域
の

住
民
・
保
護
者
・
教
職
員
等
の
委
員
で
構
成
す
る
「
地
域
協
働
学
校
運
営
協
議
会
」
を
設
置
し
て
い
ま
す
。

学
校
の
運
営
に
地
域
住
民
・
保
護
者
等
が
参
画
す
る
こ
と
で
、
地
域
に
信
頼
さ
れ
、
地
域
に
支
え
ら
れ
る
開

か
れ
た
学
校
づ
く
り
を
進
め
て
い
ま
す
。 

■
地
域
協
働
学
校
運
営
協
議
会
で
は 

子
供
た
ち
の
学
び
を
豊
か
な
も
の
に
し
て
い
く
た
め
に
、
学
校
運
営
や
学
校
評
価
、
学
校
支
援
活
動
等
に

つ
い
て
協
議
し
ま
す
。
会
議
は
月
一
回
程
度
開
催
し
、
学
校
の
課
題
や
改
善
に
向
け
た
具
体
的
な
取
組
等
に

つ
い
て
議
論
し
た
り
情
報
交
換
し
た
り
し
て
い
ま
す
。
委
員
に
は
、
学
識
経
験
者
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
、
町
会
、
地
区

青
少
年
育
成
委
員
会
、
民
生
児
童
委
員
、
ス
ク
ー
ル
・
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
タ
ー
な
ど
、
子
供
た
ち
の
育
成
に
関

わ
っ
て
い
る
方
々
に
委
嘱
し
て
い
ま
す
。 

■
令
和
二
年
度
の
組
織
と
取
組
は 

子
育
て
支
援
・
環
境
支
援
部
、
進
路
指
導
支
援
部
、
学
習
支
援
部
の
三
部
で
構
成
し
、
子
育
て
支
援
講
演

会
の
企
画
・
運
営
、
進
路
面
接
練
習
の
面
接
官
、
放
課
後
自
習
教
室
の
運
営
等
を
行
っ
て
い
ま
す
。 

               

 

＜代表＞新藤久典 

・東京女子体育大学 

教職アドバイザー 

・東大和市教育委員会 

教育委員 

・元新宿西戸山中学校長 

 

１ 日 時 7 月 3 日(土)８:40～11:30 

２ 会 場 地下１階アリーナ 

３ 参加者 ・第３学年全生徒（114 名） 

     ・希望する保護者（130 名） 

４ 内 容 

（１）○都立高等学校の種類と内容           

   ○青山高等学校の特色 

都立青山高等学校 小澤哲郎 校長先生  

（２）赤羽北桜高等学校の特色 

都立赤羽北桜高等学校 富川麗子 校長先生 

（３）王子総合高等学校の特色 

都立王子総合高等学校 新井田孝春 校長先生 

今年度、地域協働学校の初めての取組として、

「都立高等学校説明会」を実施します。都立高等学

校の種類と内容、学校の特色等について、生徒や保

護者の皆様が直接話を聞く機会を設けることによ

り、高等学校の入試について理解を深め早めに準

備に取り掛かっていただけるようにすることを目

的としています。 

本説明会は、会場の関係で事前に保護者の皆様

に御案内の上、参加希望者を集約させていただき

ました。各学年ともに多くの希望があり合計 130名

の保護者の皆様に御出席いただくこととなりまし

た。ありがとうございます。今年度の様子を踏ま

え、来年度の開催についても検討していきたいと

思います。 

地域協働学校 「都立高等学校説明会」のご案内 

 



 

 

 

６月４日（金）、来年度入学してくる小学６年生の児童、 

及び保護者の皆さんを対象として、今年度初めての学校説 

明会を行いました。 

新宿区では学校選択制という制度をとっており、新入生 

は自らが希望する中学校を選択することができます。希望 

する中学校をよく調べ、教育内容や方法を知るとともに、 

その上で、入学したい学校かどうか十分に検討し、決定するための機会として、新宿区の全公立中

学校がこの説明会を実施しています。 

 校長のあいさつで始まり、教務主任の藤山 賢先生、進路 

学習主任の館山 俊介先生、生活指導主任の戸張 ふき子先

生が本校の取組とその様子について話をしました。 

今年は、９８名という例年にない多くの保護者の方々  

が参加してくださいました。学区外からも１８名の方々が参

加してくださいました。本当にありがたいことと感謝してい

ます。 

校長としては、一人でも多くの新入生に入学していただきたいと願っています。本校を選んでい

ただいた際には、責任をもって教育いたします。安心して、 

私どもに、お子様をお預けください。 

なお、第２回の学校説明会は、１０月２日(土)に実施し 

ます。次回は２部構成とし、生徒が学校紹介を行う場面も 

設定する予定です。ぜひご参加ください。お待ちしていま 

す。 

 

 

 

 

学校で初めての期末考査が終わり、一息ついた１年生を対象に、 

６月２５日（金）６校時、本校アリーナで情報モラル教育を行いまし

た。 

今年は、昨年同様に、石徹白 未亜（いとしろ みあ）様を講師に 

             招聘し、御講演いただきました。 

社会の情報化が進展する中で、 

携帯電話やインターネット上で 

のいじめや誹謗中傷、違法・有害情報の氾濫等への対応が課 

題となっています。石徹白先生には、ネット上での知らない 

人とのトラブルの事例、ネット依存への対応法、何かトラブ 

ルがあった時に相談することの大切さなど、具体的な事例に 

基づき、分かり易く教えていただきました。講演の後、1年 

生の代表である学級委員長のＡさんが、自分の体験も含めて、立派にお礼の言葉を述べました。 

 

第１回令和４年度新入生学校説明会を開催 98 名が参加！ 
 

１年生 情報モラル教育を行いました 

 

 

 

 


